



## Comentario / Epigmenio Ibarra (Periodista)

“La derecha conservadora está tratando de simular ante lo que registran como un rechazo contundente de las mayorías, están tratando de simular ser incluso de izquierda, de izquierda se califica Xóchitl, de izquierda se califica Santiago Creel. Lo sucedido en el programa en esa discusión con Xóchitl reitera precisamente lo que escribí en aquella oportunidad y que dio pie a que Xóchitl pidiera la llamada para participar en el programa, dije que nos querían dar gato por liebre y que recurrían a la fórmula del 2000, nos vendieron a un sombrerudo campechano (Vicente Fox) que prometía sacar al PRI de los Pinos y que lo metió hasta la cocina y que con Xóchitl Gálvez pasaría exactamente lo mismo. Ya sabemos que si una candidata como Xóchitl sale diciendo ‘soy de izquierda’, quiere empatar con esa mayoría con la que no está conectada; su discurso reiterado desde confesarse troskista, ser parte de la liga obrero-marxista, como la ocurrencia de Claudio X. González de declararse de izquierda o como la ocurrencia de Santiago Creel de declararse de la izquierda del PAN, tratan de presentarse como lo que no son”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AH6%5FsanHE1Thnoc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215523&parId=75F18D3264FEE48F%215520&o=OneUp>